



Le Saint-Siège

Dieu Eternel,
jette un regard favorable sur nous,
alors que nous tirons des forces nouvelles de
l'Assemblée Spéciale du Synode
des Evêques pour l'Océanie
afin de saluer le Nouveau Millénaire
en Jésus-Christ.

Il est ton Verbe-fait-chair
qui nous invite
à suivre son chemin,
proclamer sa vérité,
et vivre sa vie.

Nous, les peuples d'Océanie,
divers en nos coutumes,
et dispersés sur une vaste étendue,
nous engageons à annoncer
au monde son amour,
à partir à la recherche
de ceux qui se sont égarés,
et à les conduire à Toi.

Marie, Reine de la Paix,
intercède pour nous, tes enfants,
qui formulons cette prière au nom de Jésus

Amen.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana